



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
<i>El Sol de México</i>	0	08/11/2022	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

JESUS HÉCTOR MUÑOZ ESCOBAR



TRUMP, GRAN PERDEDOR DE ELECCIONES DE MEDIO TÉRMINO

Una vez más se confirma que aquí y en el mundo la mejor encuesta es la elección y los resultados de los comicios de medio término en Estados Unidos nos dieron la razón.

Y es que, contrario a lo que muchos analistas y sondeos de opinión pronosticaban, el extremismo de Donald Trump resultó ser el gran perdedor de las elecciones del 8 de noviembre donde su país renovó la totalidad de la Cámara de Representantes (435 escaños) y un tercio del Senado (35 escaños), además de 36 gubernaturas y múltiples cargos locales.

Los votos contabilizados hasta ahora arrojan que el Partido Demócrata parece haber perdido el control de la Cámara baja, pero mantendrá el del Senado.

Los demócratas ya confirmaron 50 asientos en el Senado –con el triunfo en Nevada de la senadora Cortez Masto–, lo que les representa la mayoría, pues recordemos que el voto de la vicepresidenta, Kamala Harris es muy importante, además aún está por definirse el asiento senatorial de Georgia, que por su estatuto local celebrará segunda vuelta el 6 de diciembre.

Si gana el demócrata Raphael Warnock frente a Herschel Walker, los demócratas habrán resultado no sólo los vencedores de las elecciones intermedias, sino recuperado más asientos de los que tenían.

Y digo que las encuestas se equivocaron ya que históricamente, los presidentes en turno sufren pérdidas importantes en ambas Cámaras del Congreso y en los últimos meses la popularidad del presidente Biden se vio mermada por la pandemia, la economía, la migración y la inflación desatada.

Si bien es cierto que la agenda legislativa y de gobierno del presidente Joe Biden enfrentará mayores obstáculos en un Congreso dividido, lo cierto es que el revés mayor se lo llevó Trump pues su influencia entre los republicanos de extrema derecha resultó un fracaso frente a los electores y eso se tradujo en pérdidas para muchos de sus candidatos.

A pesar de esto Donald Trump ya anunció su intención de reelegirse en 2024, sin embargo, ahora el escenario es muy distinto y tiene a un competidor muy importante que le disputará la candidatura republicana. Me refiero a Ron de Santis, gobernador de Florida.

Y para México, los resultados del 8 de noviembre y la nueva mayoría republicana en el Congreso sí podrían endurecer la presión sobre el presidente Biden para que se apliquen medidas más enérgicas en nuestro país en temas como la energía, migración y seguridad. Veremos.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
<i>El Sol de México</i>	0	08/11/2022	COLUMNAS Y ARTÍCULOS